

2. Ankündigung und Bitte um Anmeldung von Beiträgen

2nd Announcement and Call for Contributions

XII. Mosbacher Symposium der GTFCh 26. - 28. April 2001

im Kultur –und Tagungszentrum „Alte Mälzerei“ in Mosbach Baden

1. Vorläufiges Programms – *Preliminary program*

Donnerstag, 26. April 2001

- 11:00 Uhr **Pressekonferenz** im Restaurant der “Alten Mälzerei”
- 13:00 Uhr **Satelliten-Symposium: Heroin-Abhängigkeit (*Heroin addiction*)**
Sponsor: Fa. Microgenics, Passau)

Freitag, 27. April 2001

- 09:00 Uhr **Toxikologische Aspekte der Sterbehilfe**
Toxicological Aspects of Euthanasia
(Geladene Redner zur Thematik und Kausistische Beiträge - Iatrogene Vergiftungen, Anmeldungen besonders erwünscht)
- 13:30 Uhr **Posterpräsentationen (Poster Session)**
- 14:00 Uhr **Fortschritte bei der LC-MS in der Analytischen Toxikologie**
Advances of LC-MS in Analytical Toxicology
- 16:00 Uhr **Mitgliederversammlung (*Business Meeting*)**
- 19:00 Uhr **Festabend mit Verleihung des Jean-Servais-Stas-Preises**
Congress diner with presentation of the Jean Servais Stas Awardee

Samstag, 28. April 2001

- Vormittags **Neue Drogen – chemische, analytische und toxikologische Aspekte**
New Drugs – Chemical, Analytical and Toxicological Aspects
- Gebrauch zentralwirksamer Substanzen im Strassenverkehr**
Use of CNS Acting Substances and Driving
- Freie Themen**
Free Communications

Ende der Tagung ca. 13:00 Uhr (hours)

2. Anmeldung von Vorträgen und Postern

Anmeldefrist: bis 31.12.2000 - Deadline for Abstracts: 31.12.2000

- Nach diesem Termin können keine Vortragsanmeldungen mehr akzeptiert werden!

After the deadline no oral presentations can be accepted!

- Last-Minute-Poster werden noch bis zum Beginn der Veranstaltung, dann am Tagungsbüro und je nach Verfügbarkeit von Präsentationsflächen aufgenommen, eine zitierfähige Aufnahme ins herausgegebene Programm ist dann nicht mehr möglich.

Limited by the available space for poster presentation, last minute posters will be accepted until the beginning of the symposium, finally at the registration desk. However, these contributions will not appear in the printed program.

Gestaltung der Abstracts - Preparation of Abstracts:

- **Titel auf Englisch und auf Deutsch**
- Autor(en)
- Institution(en), Adresse(n)
- **Text in Englisch** mit maximal 300 Worten, gegliedert nach den vier obligatorischen Bereichen Zielsetzung, Material und Methoden, Ergebnisse und Diskussion

Auf Beschluß des Vorstands können nur Abstracts angenommen werden, in denen die Ergebnisse konkret aufgeführt sind.

Der Vortrag selbst kann auch in deutscher Sprache gehalten werden, jedoch werden im Interesse von ausländischen Gästen, sowie der überregionalen und internationalen Verständlichkeit und Beachtung der Beiträge unbedingt *englisch beschriftete Dias oder Folien* erbeten.

Die Abstracts bitte in Englisch abgefasst und ohne spezielle Formatierung als Ausdruck auf einer Din A4-Seite und auf Diskette mit üblichem Textverarbeitungssystem vor Ablauf der Anmeldefrist an die Adresse des Tagungspräsidenten:

-
- **Title in English and in German**
 - author(s),
 - institution(s), address
 - **Text in English** with maximum 300 words and the following four mandatory sections: objectives of the study, material and methods, results and discussion. Only abstracts with description of the concrete results will be accepted.

The oral presentation is also possible in German, but the slides or overhead transparencies should be in English.

Please submit your abstract in English on a DIN A4 page (alternatively, US Letter format is welcome) and on diskette (written with a common text system) before deadline to the address of the conference president:

PROFESSOR DR.RER.NAT. R. ADERJAN
Institut für Rechtsmedizin und Verkehrsmedizin im Klinikum der Universität Heidelberg
D-69120 Heidelberg, Voßstr. 2, Postfach 103096
Tel: ++49 (0) 6221 56 8920 / 8949

Fax (direkt): ++49 (0) 6221 56 3625; Fax (Institut): ++49 (0) 6221 56 5252
e-Mail: Rolf_aderjan@med.uni-heidelberg.de

3. Allgemeine Informationen - *General Informations*

- Einladungen zur Teilnahme und das endgültige Programm werden im Februar 2001 allen Mitgliedern und auf Anfrage auch anderen Interessierten zugesandt.
 - Das endgültige Programm ist ab dann auch auf der Homepage der GTFCh abrufbar:
[http:// gtfch.org](http://gtfch.org)
 - Autoren von angenommenen Vorträgen oder Postern erhalten gemeinsam mit der Bestätigung die Hinweises zur Gestaltung der Beiträge für den Tagungsband.
 - Der Tagungsbeitrag beträgt:
 - für Mitglieder: 150 DM ~ 75 Euro
 - für Nichtmitglieder 250 DM ~ 125 Euro
 - für Studenten und Begleitperson 50 DM = 25 Euro
 - Die Teilnahme am Satellitensymposium am 26. April 2001 ist kostenlos.
 - Der Vorstand der GTFCh wird sich auch diesmal wieder bemühen, bei Bedarf Reisestipendien für Mitglieder auf Antrag zur Verfügung zu stellen. Interessierte mögen sich bitte wenden an:
Herrn Prof. Dr. D. Tiess, Rostock, Tel.: +49 0381 4000242,
E-Mail: detlef.tiess@medizin.uni-rostock.de
-
- *The invitations and the final program will be send to all members and as well on request also to other persons in February 2001.*
 - *The program will then be accessible at the homepage of the GTFCh: [http:// gtfch.org](http://gtfch.org)*
 - *Together with the confirmation of the acceptance of oral presentations or posters advices for preparation of the contribution for the proceedings will be sent to the authors.*
 - *Registration fees:*
 - Members: 150 DM ~ 75 Euro*
 - Non members: 250 DM ~ 125 Euro*
 - Students, accompanying persons 50 DM ~ 25 Euro*
 - *please, think about your contribution now!*
 - *No registration fee for the participation in the satellite symposium at April 26, 2001.*
 - *The board of the Society of toxicological and forensic chemistry will again try to provide travelling funds available on request. Those who are interested in funding address to*
Prof. Dr. D. Tiess, Rostock, Tel.: 0049 0381 4000242
E-Mail: detlef.tiess@medizin.uni-rostock.de

PROFESSOR DR.RER.NAT. R. ADERJAN
Institut für Rechtsmedizin und Verkehrsmedizin
im Klinikum der Universität Heidelberg
D-69120 Heidelberg, Postfach 103096

Tel: ++49 (0) 6221 56 8920 / 8949
Fax (direkt): ++49 (0) 6221 56 3625
e-Mail: Rolf_aderjan@med.uni-heidelberg.de
Fax (Institut): ++49 (0) 6221 565252

Antwort und Anmeldung eines Vortrages/Posters
Answer and announcement of an oral presentation/poster

(Per Post oder Fax - *by mail or fax*)

Herr/Frau

.....
Mr/Mrs. Titel/title Name/name Vorname(n)/first name(s)

Institution:
.....
.....

.....
Straße Nr./Street no. Postleitzahl/zip code Ort/City Country

.....
Tel./ phone Fax e-mail:

Zutreffendes bitte ankreuzen/Please circle

- Ich werde wahrscheinlich teilnehmen / *I will probably participate*
- Ich werde sicher teilnehmen / *I will surely participate*
- Ich möchte einen Vortrag anmelden / *I want to give an oral presentation*
- Ich möchte ein Poster aufstellen / *I want to present a poster*

Titel des Vortrages bzw. Posters / Titel of oral presentation or poster:

.....
.....
.....

Weitere Autoren / Further authors:

.....

.....

.....

Unterschrift / Signature